

Fledermauszeit in Maierhofen



Mit dem Thema »Unsere heimischen Fledermäuse« beteiligte sich die Ortsgruppe am Ferienprogramm des Markts Painten. Der Vorsitzende des Vereins für Gartenbau und Landespflege Maierhofen (KV Kelheim) Martin Metko sowie sein Vorstandsteam und Jugendreferentin Christine Linhard von der Kreisgruppe Kelheim hatten sich dazu vieles einfallen lassen.

In drei Gruppen waren die über 30 Kinder im angenehmen Schatten des Maierhofener Spielplatzes eifrig an den verschiedenen Stationen im Einsatz. Aus Klorollen entstanden pfliffige Fledermausanhänger. An der »Wissens-Station« lauschten die Kinder Bat-Detektor-Lauten, bestaunten präparierte Tiere und versuchten sich auch selbst mit Gummibärchen in der Fledermausjagd. Es gab viel zu fragen und zu erzählen über die verschiedenen Arten und ihre Lebensgewohnheiten, aber auch über die Gefahren, denen Fledermäuse ausgesetzt sind und sei es nur der wenig Insekten bietende Einheitsrasen in vielen Gärten.

Um den Fledermäusen ein bisschen »unter die Flügel« zu greifen, konnte jedes Kind als »Highlight« des Tages sich aus vorbereiteten Bauteilen für daheim selbst mit Hilfestellung der Betreuer einen Fledermauskasten bauen.

Christine Linhard

Jugendreferentin Kreisgruppe Kelheim

